

La [COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS DE VALOIS](#) a repris début 2016 la gestion de la pépinière d'entreprise du Valois. Le concept de ce lieu est de permettre à des entreprises de bénéficier d'un bureau équipé et de nombreux services, ainsi qu'une immersion dans un milieu économique, à une distance stratégique avec Paris et Roissy. La reprise par la communauté de communes a permis de redynamiser le centre, qui vient déjà d'accueillir 4 nouvelles entreprises, et qui propose un accompagnement personnalisé.

[www.cc-paysdevalois.fr](http://www.cc-paysdevalois.fr)